



ELTERNZEIT – STUDIE

## Weniger Väter zu Hause

(avg) In Sachen Gleichberechtigung liegt in Südtirol noch vieles im Argen, aber wir befinden uns auf dem richtigen Weg – einverstanden mit dieser oft bemühten Erzählung? Die Daten sagen etwas anderes.

Anlässlich des Vatertages (19. März) präsentierte das Arbeitsförderungsinstitut Afi zusammen mit dem Landesbeirat für Chancengleichheit vergangene Woche Zahlen zur Elternzeit in Trentino-Südtirol.

Ergebnis: In den Jahren vor der Pandemie stieg die Zahl der Väter, die freiwilligen Vaterschaftsurlaub in der Region Trentino-Südtirol in Anspruch nehmen, langsam aber kontinuierlich an – 2020 lag der Anteil bei 28 Prozent der Anspruchsberechtigten. Ein Jahr später waren es allerdings nur noch 24,4 Prozent. Der Trend hin zu mehr Vätern zu Hause – und damit fairer Aufteilung in der Erziehungsarbeit – ist also rückläufig. ■